

雅楽鑑賞・体験

2月18日、地域の皆さんの協力を得て、授業を充実したものにしようと、2年生が日本古来の「雅楽」の鑑賞と体験をしました。生の演奏は、楽器の音色が体に染み入る感じがして、伝統の重みを感じずにはおれませんでした。おかげで興味深く、学習することができました。近くにいろんな特技や資格を持つ人がおられることに、改めて驚かされ、感謝した体験でした。



学年PTA

2月26日、各学年PTAで趣向を凝らした行事が行われました。

1年生は吐合繁さんによる大道芸の披露で、癒しや表現力、コミュニケーション力のアップを図り、笑顔に変えていく楽しい講座になりました。

2年生はプロレスリング求道軍を招いて、立志の漢字一文字を声高らかにリング上で披露する、立志の誓いを行いました。「リングは学校。学校にはルールがある」と日常の生活を振り返り、これからのつなぐ良い機会となりました。

3年生は昨年までお世話になった小野龍男先生の講演会でした。「これまでサッカーとの関わりの中で、サッカーは単なる楽しいスポーツではなく、人を育てるのにとっても有効な方法だと訴えられました。そして、これからの人生で自分を高めていってほしい」と結ばれました。



▲1年「コミュニケーション講座」



▲2年「立志式・教育プロレス」

体育館改築工事が完了しました

耐震改築に約8カ月を要し、3月1日より使用できるようになりました。授業や部活動、学校行事などのやり繰りが大変でしたが、その分きれいで、頑丈になった体育館を思いっきり活用していきたいと、全校生徒張り切っています。



文化祭 Friends Forever ～仲間と共に歩む時間 仲間と一つになる瞬間～

11月9日、竜北体育センターにおいて、文化祭を盛大に開催しました。竜北中学校の文化の祭典＝文化祭は、全校生徒が何らかの役割を責任持って取り組み、全員の力を結集することで、どれも大きな感動を生む発表となりました。展示された書写や写生画、自由研究作品などに、来場者は足を止めて見入っていました。ステージでは、英語暗唱や図書委員会の劇、各学年発表など、一工夫された発表が観衆を魅了しました。



▲1年劇「知ってる?氷川町」



▲2年劇「Ryuhoku Station」



▲3年劇「Catch a Dream」



▲吹奏楽部「アフリカン・シンフォニー」

クラスマッチ

12月20日、体育委員会主催の大縄跳び大会を行い、1年生から3年生までの全クラス対抗で、クラス全員で男女混合2チームを編成し、跳躍回数で勝負しました。

寒風の中ではありますが、気合いを入れてチーム一丸となって、大きな声と地響きを巻き起こしながら、大いに盛り上がりました。「♪飛んで、飛んで、飛んで、飛んで、回って、回って、回る～う!」

結果は優勝が1年1組でしたが、何と2位、3位が複数学級出るほどの接戦となりました。



▲心を一つにして!



▲せえーのおつ!



▲そーれーっ!!



親子講演会

12月6日、竜北体育センターにおいて、くまもと心理カウンセリングセンターの岡崎光洋さんを招いて、親子講演会を行いました。

岡崎さんは、「不安や悩みを持つ自分がいてもよいのであって、自他を大切に思い、ちょっとした工夫で元気になってもらいたい。例えば、勉強しろと言われるのが嫌ならば、言われないようにすればいい。つまり、言われる前に勉強をすることだ」と話されました。

ユーモアたっぷりの話しぶりで、生徒も、保護者も楽しく、考えさせられる講演会となりました。

